

Armbrustschützen Rümlang

Rümlanger vom Dachverband ausgezeichnet



Ringgenberg/BE, 23. März 2024

Rümlanger vom Dachverband ausgezeichnet

Delegiertenversammlung des Eidg. Armbrustschützenverbandes

Anlässlich der 126. ordentlichen Delegiertenversammlung des Eidg. Armbrustschützenverband (EASV), die am 23. März in Ringgenberg/BE durchgeführt wurde, durften die Rümlanger Armbrustschützen gleich mehrere Ehrungen entgegen nehmen.



Text: Markus Roth / Bilder: Franz Streule

Einmal mehr sind die Rümlanger positiv aufgefallen und wurden für Ihre Leistungen des vergangenen Jahres gleich mehrfach ausgezeichnet.

Volksschiessen



Die Auszeichnung für den erfolgreichsten Verein bei der Durchführung des jährlichen Volksschiessens, bei dem der Verein ausgezeichnet wird, dessen Teilnehmerinnen und Teilnehmer schweizweit die meisten Stiche geschossen haben, findet seinen Weg seit Jahren nach Rümlang.

Das Volksschiessen hat bei den Rümlanger Armbrustschützen Tradition, ist in der Gemeinde fest verankert und wird jeweils als kleines Volksfest ausgetragen.

Dieses Engagement wird von den regelmässig wiederkehrenden Besucherinnen und Besuchern sehr geschätzt und hilft dabei, die «Faszination Armbrustsport» der Bevölkerung näher zu bringen, den Bekanntheitsgrad der Rümlanger Armbrustschützen in der Gemeinde zu festigen und zwischen Bevölkerung und Ver-

ein die seit langen Jahren bestehende Verbundenheit zu stärken.

Auch im vergangenen Jahr ist es den Rümlangern wieder gelungen, in der Endabrechnung - mit grossem Abstand - die meisten Stiche auszuweisen, den Wettbewerb innerhalb der Schweizer Armbrustfamilie für sich zu entscheiden und den Vereins-Wanderpreis einmal mehr nach Rümlang zu bringen.



Flankiert von den beiden Ehrendamen Seraina (rechts) und Celina darf Niklaus Steiger (ASV Rümlang, 2. von rechts) den Preis von EASV-Volksschiessenchef Hansueli Tschiemer entgegen nehmen.



Armbrustschützen Rümlang

Rümlanger vom Dachverband ausgezeichnet



Ringgenberg/BE, 23. März 2024

Weltcup

Sie kann als Überfliegerin der Saison 2023 mit der Armbrust auf die 30m-Distanz bezeichnet werden: Joëlle Baumgartner.

In beinahe allen Weltcup-Wettkämpfen stand sie auf dem Podest. Meistens zuoberst. Zum Abschluss des Weltcups hatte sie gleichviele Weltcup-Punkte auf ihrem Konto stehen, wie ihr französischer Gegenspieler Thomas Debenne, musste sich dann aber aufgrund der Rangierkriterien des Reglements mit dem zweiten Schlussrang zufrieden geben.

Während des Weltcups hat die «Welt-Nummer 2» alle bis anhin gültigen Weltrekorde gebrochen und ist nun Inhaberin aller in der Disziplin «Armbrust 30m» vergebenen Weltrekorde: Stehend-Wertung, Kniend-Wertung, Zweistellungs-Wertung.

Der Eidg. Armbrustschützenverband EASV liess es sich dann auch nicht nehmen, die sympathische Sportlerin anlässlich der Delegiertenversammlung speziell zu ehren und ihr für die erbrachten Leistungen zu gratulieren.



Die Welt-Nummer 2 Joëlle Baumgartner wurde gebührend gefeiert.



Volksschiessen 2024:



Das Armbrust-Volksschiessen für die Rümlanger Bevölkerung ist auch für 2024 wieder fester Bestandteil im Jahresprogramm der Rümlanger Armbrustschützen:

Ort: Armbrustschützenhaus Rümlang
Schützenstrasse 2 (früher: im Heuel)
8153 Rümlang



GoogleMap:

<https://goo.gl/maps/XCrsNpvvDynMqMxx8>



Datum: 26.-29. August 2024

Alle Infos hier:



www.asvr.ch/volksschiessen



Armbrustschützen Rümlang

Rümlanger vom Dachverband ausgezeichnet



Ringgenberg/BE, 23. März 2024

Jubiläumswettkampf

Der EASV blickte im vergangenen Jahr stolz auf sein 125jähriges Bestehen und feierte dieses u.a. mit der Durchführung eines Jubiläumsstiches.

Im Rahmen der feierlichen Delegiertenversammlung wurden die Siegerehrungen der verschiedenen Kategorien dieses Jubiläumswettkampfes vorgenommen.



Ohne Übertreibung darf dabei die Aussage gemacht werden, dass es eine grosse Überraschung gewesen wäre, wenn dabei nicht

auch Rümlanger Armbrustschützinnen und Armbrustschützen auf den obersten Podestplätzen anzutreffen gewesen wären.

Armbrust 10m / Elite:



Renato Harlacher (ASV Rümlang, links) gewinnt Silber hinter Marco Vetsch (Mitte) und vor Pascal Nyffenegger.

Armbrust 30m / Elite:



Joëlle Baumgartner (ASV Rümlang, Mitte) gewinnt vor Andreas Portner (rechts) und Andy Inniger.

Gruppenwettkampf



Bronze für die Rümlanger Gruppe (v.l.) Joëlle Baumgartner, Renato Harlacher (nicht auf dem Bild: Carmen Zellweger, Roland Steinemann, Aurelio Schellenbaum); mit Ehrendame Seraina (rechts).

Am Rande erwähnt

Zwar ohne Auszeichnung für diese Leistung - aber nicht minder bewundert und respektiert: Renato Harlacher, Chef Breitensport im Eidg. Armbrustschützenverband!



Die Rümlanger sind stolz, mit Renato Harlacher einen kompetenten Vertreter aus den eigenen Reihen im Vorstand des Dachverbandes zu haben.

